
Amando Vela Vela

En la actualidad soy el responsable del departamento de IT de Grupo Hefame, mi 
trayectoria profesional en el mundo SAP comenzó en el año 1991 y a día de hoy 
sigue activa.
He trabajado tanto en empresas de consultoría SAP como en empresas cliente a lo 
largo de estos casi 20 años de vida laboral, tan sólo el primero no estuvo ligado al 
mundo SAP.
Desde que terminé mis estudios de Licenciado en Informática por la UPM, he 
trabajado como programador, analista programador, analista,, consultor, jefe de 
proyecto, responsable área SAP y Director de departamento de Sistemas de 
Información.
La motivación para presentarme como candidato es continuar con el trabajo que 
realicé hace 4 años cuando ya formé parte durante 2 años de la Junta Directiva de 
Ausape. 
Creo que hay que empujar sobre todo a SAP, para que nos ayude a resolver los 
numerosos problemas, con los que nos encontramos en el día a día.

Director de Sistemas de
Información
HEFAME

Asamblea General
23 de Enero del 2020

Candidato Junta Directiva 
2020-2021


